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ANNÉE SCOLAIRE 2018 - 2019 
 

Adresser : 
– 2 exemplaires à l'inspecteur de l'Éducation nationale de circonscription 
– 1 exemplaire au maire 

 

CONSEIL D’ÉCOLE 

n°1 
 

 

 

PROCÈS-VERBAL 
 

 

 

RÉUNION DU   18/10/2018 
 

 

NOM Emargement 

Directrice de l’école - Présidente :                  Mme Lacroix  

Enseignants de l’école  

Mme Guérin  

Mme Moutté  

Mme Auriol  

Mme Gaignet  

Mme Bériard  

Mme Thébault  

Mme Paus   

Mr  Gourdon  

M. Heurtier  

M. Vaud  

  

  

Représentant du R.A.S.E.D. :                       Mme Agnès Malbec  

Représentants des parents d’élèves titulaires    

Mme Fuzel   

Mme Agapit   

Mme Bernardin   

Mme Cailleaux  

Mme Boulineau  

Mme Fleury  

Mme Vanhaecke  

Mme Cesbron  

Mme Gomes de Oliveira  

  

Inspectrice de l'Éducation nationale :             Mme Fric  

Maire de la commune ou son représentant : Mme Lansiart  

Conseiller municipal :                                     

Délégué départemental de l’Éducation nationale :   

VOIX CONSULTATIVE  

Membre du R.A.S.E.D. :  

Médecin scolaire :  

Infirmière scolaire :  

Assistante sociale :  

Directeur des NAP    

Personne invitée :  
  

               Procès-verbal établi le  

 

              La présidente, directrice de l’école :                                      La secrétaire de séance : 
Mme Lacroix                                                                           M. Heurtier 

ÉCOLE 
 maternelle 

X élémentaire 
 F. Buisson  élémentaire 
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N° TITRE ET DÉVELOPPEMENT 

 
 

- Début de séance à 18h30 

 ORGANISATION GENERALE DE L’ECOLE 
1) Bilan de rentrée sept.2018  

A la rentrée les effectifs étaient de 219 élèves 4 EDV sont arrivés, 1 attendu d’ici dé-

cembre 2018 ; à ce jour 224 présents. 

43 CP 48 CE1 42 CE2 49 CM1 42 CM2 soit 2 classes par niveau sauf en CE2/CM2 un 

double niveau.  

Tous les enseignants présents à la rentrée, dont 2 enseignants pour le mardi CE1A M. 

Vaud et M. Heurtier pour la décharge de direction. 

L’affectation de l’enseignante UPE2A pour les 14 élèves concernés (hôtel social) n’a pas 

été nommée car les élèves concernés n’étant plus considérés comme allophones ne peu-

vent pas bénéficier de ce dispositif.  

L’IEN a assuré mettre en place une aide particulière pour pallier le non–accès au dispositif 

UPE2A de ces élèves depuis leur arrivée sur le sol français afin de les aider à acquérir les 

compétences notamment en lecture et acquisition de la langue française. 

 

2) Approbation du règlement intérieur pour l’année 2018-2019 incluant les  
changements d’horaires et suppression du mercredi. 
 

3) Bilan OCCE  
 
2017-2018 solde en début d’année 4344 €, et au 31 aout 2018  5945 € 
 
Les principales recettes :  
Photographies, fête de l’école, vente de mugs et participation des  parents d’élèves. 
Les principales dépenses : 
Les coopératives de classes, le concours Kangourou des mathématiques, le Kit & colle 
pour les maquettes en carton, les sorties et des achats de livres. 
 
Cette année, nous avons acheté, à ce jour, du matériel de cirque, l’affiliation OCCE 
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N° TITRE ET DÉVELOPPEMENT 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 DOMAINE PEDAGOGIQUE 

 
1) Présentation des projets par classe 

 Suivi des différents projets : école  
Ecole & cinéma C2 et C3  3 séances/an 
Hip-hop avec le théâtre du Vésinet 5 classes  
Cirque/danse 
Rugby, escrime, golf 
Interventions La Cicadelle, Professeur Bubble 
Concours Kangourou des maths 
Solidarité : bouchons, collecte de jouets en nov + stylo, course… 
 
/ classe 
CP-CE1A : voyage autour du monde 
CM2 : robotique 
CM1P arts visuels 
CE2 Mythologie 
CM1L e-twinning avec une classe de Thame (GB) 
 

- Classe découverte, projet et faisabilité 
Budget mairie alloué 5400€ vs 9000€ M. Nicolet nous informe que cette somme 
peut être prise en compte telle quelle sans quotient familial. 
Les enseignantes rappellent que l’organisme est en attente de la réponse défini-
tive.  
Reste le coût du transport dont la dotation est passée à 0€ cette année vs 1900€ 
l’an passé. 
Il est demandé à la mairie d’accepter de prendre le coût du transport sur le budget 
des transports sortie. >> attente de la confirmation et/ou d’une aide au finance-
ment du dept ? 
 

- Lutte contre le harcèlement scolaire 
Sont menées dans chaque classe des séances pédagogiques en EMC sous la 
forme de débats, vidéo…conformément aux programmes en vigueur et dans la 
mesure du possible la journée du 8 novembre. 

 

 Sorties réalisées / programmées : 
CP : Maison Fournaise : annulé à cause de la grève Veolia >> non reportable 
CE2 : arborétum ce jour 
CE1 : Auvers s/ Oise annulé à cause de la grève Veolia >> reporté au 8/11 
CM2-CE2 : Malmaison + 1

ère
 guerre mondiale à la mairie 

CE1A : parc de la boucle ce jour 
Théâtre du Vésinet  
Cinéma de Sartrouville C2 le 4/12 et C3 le 22/11 
 

 Organisation du Troc des livres et de la fête d’école 
Merci d’accepter de renouveler cette opération appréciée par les élèves.  
La date des 16 et 17 mai 2019 est retenue. 
Nous prévoyons de faire un courrier commun école/parents afin de faire des ap-
pels aux dons dans des magasins ou des maisons d’éditions pour récolter des ou-
vrages invendus. 
 
Fête d’école date retenue : mardi 18 juin 2019, les parents précisent qu’il est préfé-
rable de choisir un vendredi soir, mais compte-tenu des week-ends de juin (Pont 
de l’Ascension, Pentecôte, Fête de la musique) cela n’est pas possible cette an-
née. D’autre part l’organisation de la fête sera définie conjointement pa-
rents/équipe enseignante lors du second trimestre. 
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 Périscolaire 
- Etudes surveillées : organisation, 
-  mission, 
-  taux d’encadrement, 
-  affectation des animateurs par école, … 

Les parents évoquent leur mécontentement vis-à-vis de la prestation rendue : les 
devoirs ne sont pas faits, notamment pour les CP ; les enseignants rappellent que 
certaines classes ne sont pas respectées (matériels, cases…) et que les enfants 
ne sont pas autorisés à sortir seuls des classes pendant les études.  
 
Les conditions ne semblent pas équivalentes d’un personnel à l’autre. 
 

Les parents proposent de lancer une enquête de satisfaction auprès des parents pour 
connaitre l’avis du plus grand nombre et demanderont un rendez-vous à M. le Maire. 
 

 SECURITE DANS ET AUX ABORDS DE L’ECOLE  

- Alerte PPMS : quid de la suggestion faite pour installer un système d’alerte lumi-
neux dans chaque salle ? aucune réponse…  

- Nous n’avons à ce jour aucun moyen de communication pour prévenir l’autre bâti-
ment en cas d’une intrusion ou tout autre événement dangereux. 

- Présence de la Police municipale pour la traversée des élèves av. G. Péri ; sachant 
que l’avenue G. Péri est plus dangereuse car le bouton appel piéton est très long à 
se déclencher. 

 Les parents élus et l’école ont rédigé un courrier commun pour demander 

l’intervention de Mme Bristol au Conseil Régional.  

 M. Nicolet rappelle que l’offre pour le poste d’aide et surveillance des en-

trées et  sorties d’école n’est pas pourvu faute de candidat.  

 

 Demande d’une installation d’un visiophone au portail 

Compte tenu du plan Vigipirate et des instructions relatives à la sécurité dans les 

écoles, Mme Lansiart nous avait annoncé au 1er trimestre de l’année passée «  la 

mairie est en train de chiffrer l’installation d’un tel dispositif sur l’ensemble de ses 

locaux » 

 Le budget a été voté en avril 2018 >> aucun retour. 

 

 BATIMENTS ET EQUIPEMENTS DE L’ECOLE 

Les mêmes points qu’en février 2018 ; aucun changement à ce jour 

- Installer un miroir dans chaque toilettes femmes G. Péri et handicapés femmes 

(cour) Mme Lansiart a parlé d’une commande effectuée au 1
er
 trimestre 2017. Au-

cune nouvelle depuis… 

- Mettre une poubelle dans les toilettes femmes handicapés + 1
er
 bât. J. Curie 

- l'installation de toilettes dans le bâtiment principal, étude à refaire suite au refus de 
le mettre dans la salle de classe. 

- Mettre une poubelle dans les toilettes femmes handicapés + 1
er
 bât. J. Curie 

- Matériel pour vpi CAMERA HUE / classe 

- Demande d’investissements 2018 : aucun retour  

- Rambarde accès bâtiment J. Curie : accident élève, demande le supprimer la par-
tie dépassant du mur ou au minimum de la peindre en rouge pour une meilleure 
visibilité. 
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 Demandes d’investissements effectuées en 2017 

 Visiophone, caméra visualiseur pour TNI 
 

 BP de 2018 

 Peinture des classes batiment Molière 

 Renouveler tables et chaises pour 1 classe 

 8 chaises bleu marine pour classe 5 

 Eclairage tableau VPI éteint 1
er
 bat. M 

 

 Héphaistos  

 17-289 du 30 juin 2017 : vider la salle de la cave pour éviter tt risque incendie 

 18-462 mars 2018 : peindre échiquier et marelle dans la cour >> BP 2019 

 17-399 2/03/17 : remplacer l’horloge extérieure >> demande annulée le 10/10/18 ; pour-

quoi ? par qui ?  
 

-  

Fin de la séance à 20 h 45  
 
 

  
 


